

Informations EHPAD

Bientôt la chandeleur, on fera des crêpes à chaque étage, à chaque service.

L'aquarium, à l'entrée de l'EHPAD, du côté Beausoleil, a fait peau neuve. Avec une nouvelle décoration végétale, l'arrivée de nouveaux poissons et une nouvelle marraine issue de nos résidentes pour y veiller et les nourrir trois fois par semaine.

La supérette tenue par les bénévoles de l'établissement et de l'association la FADEP se tiendra comme chaque mois le premier jeudi, de 15 à 16 heures au rez-de-chaussée du salon de l'Orangerie. Ce mois-ci, ce sera donc jeudi 2 février.

Vous y trouverez tout ce dont vous pouvez avoir besoin, produits d'hygiène, gourmandises et autres. Si besoins particuliers, on commandera, il suffit de demander. Pour de plus amples renseignements, adressez-vous au service animation qui se fera un plaisir de répondre à vos attentes.

Souhaitons la bienvenue à :

Service Beausoleil : Mme Lapaix, Mme Lechat
Service Vendanges : M. Launay

Gardons un souvenir ému
Des résidents qui nous ont quittés



Service Beausoleil : M. André
Service Vendanges : Mme Civico, M. Gaillard

PROCHAINE GAZETTE : MARS 2023

LE PETIT

N°43 Février 2023



JOURNAL DU PRIEURE



L'AGENDA



● À VOS AGENDAS, POUR NE RIEN MANQUER !

Mercredi 1^{er} février : Messe à 15h00

Jeudi 2 février : Superette

Mercredi 15 février : spectacle accordéon

Mercredi 22 février : anniversaires du mois

● ANNIVERSAIRES DE CE MOIS-CI :

M. RUILLE Régis, né le 6 février fêtera ses 72 ans

M. COMPAIN André, né le 9 février fêtera ses 81 ans

MME TIERSOONE Simone, née le 17 février fêtera ses 91 ans

M. DURAND Gilbert, né le 18 février fêtera ses 80 ans

MME COURMARTIN Madeleine, née le 25 février fêtera ses 88 ans



LES TEMPS FORTS DES ANIMATIONS

GALETTE DES ROIS

Janvier, c'est aussi le mois où on tire les rois. Les résidents ont eu droit à leur part de galette, ou frangipane ou briochée selon leur choix et leur goût, accompagnée d'une bonne bolée de cidre. L'occasion de se remémorer ces traditions et d'en apprendre davantage sur ces anciennes coutumes...



NOUVELLE ANIMATION

Une fois par semaine environ, une nouvelle animation :

Les albums de notre histoire. Une douzaine de participants se retrouvent pour **faire travailler leur mémoire et échanger autour des souvenirs retenus.**

SPECTACLE

Mercredi 18 janvier, dans la salle de l'Orangerie, devant un parterre de résidents, Monsieur Kieffer est venu partager son spectacle de chansons, avec trompette et guitare.

En plus de ses airs musicaux qui changent de l'ordinaire, les résidents sont repartis avec le sourire, signe du bon accueil que chacun a fait à sa musique.



LE CHALET

Au Chalet, un mois de janvier riche en émotions. Lors du premier loto de l'année, plusieurs personnes ont gagné des lots à la supérette ambulante de l'établissement. Une opération fort appréciée par chacun et encore plus par les heureux gagnants.

Et ce mois s'est terminé en beauté avec un atelier cuisine où une galette frangipane a été confectionnée. Elle a fait le bonheur des gourmands.



ANNIVERSAIRES DU MOIS

Chaque dernier mercredi du mois, toujours dans la salle de l'Orangerie, les anniversaires du mois sont organisés en collaboration avec le service PASA. Une cinquantaine de résidents en général s'y joignent pour fêter ces changements d'âge, des moments touchants d'humanité.

Au programme de cette animation, karaoké, scénette rigolote et partage du gâteau avec le petit verre de mousseux.

